

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : BAYU KURNIAWAN
 No. Induk/NISN : 3904/0076978309
 Nama Sekolah : SD Kanisius Beji
 Alamat : Beji, Gading, Playen, Gunungkidul

Kelas : 6 (Enam)
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap ketaatan beribadah berdoa sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun baik dalam sikap kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diket	Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pkerja	76	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami buah-buah Roh sebagai nilai yang sangat dibutuhkan demi pengembangan kehidupan dalam masyarakat, dan memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata, tindakan, dan pribadi Yesus Kristus.	88	B	Memiliki keterampilan baik dalam melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus, dan melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus.
2	pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam menganalisis pelaksanaan kewajiban, hak, dan tanggung jawab sebagai warga negara beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam kemampuan menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.	82	C	Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, ha, dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari.
3	Bahasa Indonesia	75	83	C	Memiliki kemampuan baik dalam memperkulas informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja), cukup dalam kemampuan menelusuri tuburan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi.	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri dan Menyampaikan pidato hasil karya pribadi dengan menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif sebagai bentuk ungkapan diri.
4	Matematika	75	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan takiran keliling dan luas lingkaran, cukup dalam kemampuan menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data.	78	C	Memiliki keterampilan cukup dalam mengidentifikasi bangun ruang yang merupakan gabungan dari beberapa bangun ruang, serta luas permukaan dan volumenya, perlu bimbingan dalam keterampilan mencari keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.
5	IPA	75	81	C	Memiliki kemampuan baik dalam menghubungkan ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan kesehatan reproduksi, cukup dalam kemampuan menjelaskan peristiwa rotasi dan revolusi bumi serta terjadinya gerhana bulan dan gerhana matahari.	84	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber, dan menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber.
6	IPS	75	77	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, perlu bimbingan dalam kemampuan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	80	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera, dan menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.
7	SBdP	77	82	C	Memiliki kemampuan cukup dalam memahami reklame, dan memahami penampilan tari kreasi daerah.	83	C	Memiliki keterampilan cukup dalam membuat reklame, dan membuat reklame.

